

BAB VI PENUTUP

6.1 Kesimpulan

Berdasarkan hasil penelitian yang telah diuraikan di atas, maka dapat ditarik beberapa kesimpulan mengenai pengaruh modal dan harga jual terhadap pendapatan nelayan di Kelurahan Lewoleba Tengah. Adapun kesimpulan yang diambil adalah sebagai berikut :

1. Kondisi Sosial-Ekonomi berpengaruh signifikan terhadap kesejahteraan nelayan Di Kelurahan Lewoleba Tengah.
2. Modal dan Harga Jual secara parsial berpengaruh positif dan signifikan terhadap pendapatan nelayan di Kelurahan Lewoleba Tengah.
3. Modal dan Harga Jual secara simultan berpengaruh positif dan signifikan terhadap pendapatan nelayan di Kelurahan Lewoleba Tengah.
4. Pengaruh variabel modal dan harga jual terhadap pendapatan nelayan di Kelurahan Lewoleba Tengah diperoleh Adjusted R squared sebesar 0.758583. Hal ini berarti variasi variabel independen (bebas) mampu menjelaskan variasi variabel dependen sebesar 75,85 %. Adapun sisanya variasi variabel lain dijelaskan di luar model estimasi sebesar 24,15 % karena masih ada faktor lain yang mempengaruhi seperti lamanya melaut dan pengalaman kerja.

6.2 Saran

Berdasarkan simpulan yang diperoleh, maka penulis mengajukan beberapa saran antara lain :

1. Bagi Dinas Perikanan Kabupaten Lembata, untuk meningkatkan

pendapatan para nelayan, salah satunya memberikan dukungan dalam bentuk kredit pinjaman (pinjaman modal) dengan tingkat bunga yang rendah, dimana dengan pinjaman modal tersebut para nelayan diharapkan dapat meningkatkan kualitas usahanya dengan mengadakan barang-barang produksi antara lain kapal motor, bahan bakar minyak dan alat tangkap lainnya yang merupakan faktor pendukung dalam menjalankan usaha para nelayan.

2. Bagi para nelayan di Kelurahan Lewoleba Tengah, agar penggunaan modal dalam suatu usaha harus secara efektif dan efisien sehingga dapat meningkatkan pendapatan nelayan dan menghasilkan nilai guna yang lebih tinggi.
3. Bagi peneliti selanjutnya diharapkan mampu mengembangkan penelitian ini dengan menambah atau menganalisis variabel lain selain modal dan harga jual misalnya seperti tenaga kerja, lamanya melaut, pengalaman kerja, dan iklim/cuaca dikarenakan dalam penelitian ini masih memiliki kekurangan dalam variabel penelitian yang tidak dimasukkan dalam penelitian ini.

DAFTAR PUSTAKA

Sunyoto Usman, 2012 *Pembangunan dan pemberdayaan masyarakat*. Professor of Sociology, Gadjah Mada University.

Gustiyan, H. (2004). *Analisis Pendapatan Usahatani untuk Produk Pertanian*. Salemba empat: Jakarta

Hernanto, B. and D. .. Kwartatmono. 2001. “*Teknologi Pembuatan Dan Kendala Produksi Garam Di Indonesia (Technology and Constraints for Salt Production in Indonesia)*.” Pp. 15–36 in Proceeding Forum Pasar Garam Indonesia. Jakarta: Ministry of Fisheries and Marine Affairs.

K. Kartikasari, (2007). “*Potensi Pemanfaatan Informasi Prakiraan Iklim Untuk Mendukung Sistem Usaha Tambak Udang dan Garam Di Kabupaten Indramayu*,” Skripsi. Institut Pertanian Bogor: Bogor.

Rachman, A., 2011, *Evaluasi Kinerja Usaha Petani Garam Rakyat (Studi Kasus di Kabupaten Bima, Nusa Tenggara Barat)*, Skripsi, Institut Pertanian Bogor, Bogor.

Sonny, Sumarsono. (2003). *Ekonomi Manajemen Sumber Daya Manusia dan Keteenaga kerjaan*. Yogyakarta : Graha Ilmu.

Hasibuan, Malayu S.P. 2005. *Manajemen Sumber Daya Manusia Edisi Revisi*. , Bumi Aksara, Jakarta. Mangkunegara, AA. Anwar Prabu.

Buchari Zainun, 2004. *Administrasi dan Manajemen: Sumber Daya Manusia Pemerintah Negara Indonesia*, Januari, Jakarta: Ghalia Indonesia.

Blocher, Chen dan Lin. 2000. *Manajemen Biaya Buku I*. Jakarta: Salemba Empat.

Sedarmayanti, 2004. *Membangun Dan Mengembangkan Kebudayaan Dan Industri Pariwisata*. Penerbit Refika Aditama

Blocher, et al (2000). *Manajemen Biaya* (Susty Ambrarriani, Penerjemah.). Jakarta: Salemba Empat.

Basu Swastha & Irawan. 2002, *Manajemen Pemasaran Modern*, Edisi ke 2. Yogyakarta. Liberty

Hasibuan, Malayu S.P. 2005. *Manajemen Sumber Daya Manusia* Edisi Revisi. , Bumi Aksara, Jakarta.

Soeharjo A dan Dahlan Patong. 1973. *Sendi - sendi Pokok Usaha Tani*. Bogor : Departemen Ilmu – ilmu Sosial Ekonomi Fakultas Pertanian Institut Bogor

Sugiyono. 2007. *Metode Penelitian Kuantitatif Kualitatif dan R&D*. Bandung: Alfabeta.

Ghozali, Imam. 2011. “*Aplikasi Analisis Multivariate Dengan Program SPSS*”. Semarang: Badan Penerbit Universitas Diponegoro.

Sugiyono (2011). *Metode penelitian kuantitatif dan R&D*. Alfabeta

Sujarweni Wiratna. V 2015. *Metodologi penelitian bisnis ekonomi*. cetakan pertama Yogyakarta Pustaka Baru.